

Hj.Rosa Kahar : Silaturahmi Dan Koordinasi Bersama Kepala BNN Kota Samarinda

Kaltim - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID

Apr 3, 2022 - 06:56



Caption : Penyerahan Hibah Amunisi oleh perwakilan pengurus CASC Hj. Rosa Kahar kepada Penasehat CASC Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK

BALIKPAPAN - Ditengah kesibukannya yang padat, Hj. Rosa Kahar selaku perwakilan pengurus Cakra Asa Shooting Club (CASC) menyempatkan untuk bersilaturahmi dan koordinasi bersama penasehat CASC Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK yang juga Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Samarinda

Sabtu (02/04/22)

Bertempat di pemancingan Pratama Garden Sepinggian Pratama Balikpapan, Hj. Rosa Kahar selaku perwakilan pengurus Cakra Asa Shooting Club (CASC) menyempatkan diri untuk bertemu sekaligus serah terimakan amunisi hibah kepada Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK selaku Kepala BNN Kota Samarinda

Kepala BNN Kota Samarinda, Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK yang juga penasehat CASC mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada perwakilan CASC Hj. Rosa Kahar telah menyerahkan hibah barang berupa sejumlah amunisi kepada BNN Kota Samarinda

"Saya sangat berterima kasih kepada ibu Hj. Rosa Kahar atas penyerahan sejumlah amunisi yang telah dihibahkan kepada kami, insya Allah amunisi yang telah dihibahkan ini akan gunakan untuk latihan menembak bersama anggota BNN Kota Samarinda" Ungkap Kepala BNN Kota Samarinda, Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK

Sementara itu, Hj. Rosa Kahar menjelaskan, setelah kurun waktu sekian lama kami tidak bertemu dikarenakan padatnya aktifitas, pada dimomen libur menjelang Puasa Ramadhan 1443 Hijria, saya mewakili pengurus CASC Balikpapan, menyempatkan waktu ditengah padatnya aktifitas untuk dapat bertemu sekaligus silaturahmi dan koordinasi bersama penasehat CASC yang juga Kepala BNN Kota Samarinda, Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK, agar tali silaturahmi tetap terjalin. ungkap Hj. Rosa Kahar mewakili pengurus Cakra Asa Shooting Club.

"Momen langka seperti walaupun ditengah kesibukan, masih bisa bertemu sambil sharing dan refreshing bersama Kepala BNN Kota Samarinda, Kombes Pol Wiwin Firta Y.A.P., SIK sekaligus menghilangkan penat dengan padatnya kesibukan". Jelas Hj. Rosa Kahar

Hj. Rosa Kahar menambahkan bahwa, jalinan silaturahmi, sangat dalam maknanya, sehingga dalam agama Islam senantiasa diajarkan dan dianjurkan bagi umatnya untuk terus menjaga silaturahmi ini dengan siapapun.

"Oleh karena itu, kita tetap menjalin komunikasi ditengah kesibukan yang ada" Pungkas Hj. Rosa Kahar (fbn)